

CAME. UNA EXPERIENCIA DE FINANZAS POPULARES EN EL ORIENTE DEL ÁREA METROPOLITANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO.

Autor@s: Dra. Zapata Martelo Emma, M.C. Josefina López Zavala, Dr. Pedro Pablo Ramírez Moreno, Lic. Camélia Reyes Emba, Dra. Laura Elena Garza Bueno, M.C. Miriam Hernández Neri, Lic. María Isabel Ramos Ávila, Lic. Margarita Illescas Montes de Oca.

Editorial: CAME Finanzas Populares y Colegio de Postgraduados, 2002.

El propósito de este documento es dar un panorama sobre los antecedentes, funcionamiento, organización y evolución del Centro de Apoyo al Microempresario (CAME).

Esta monografía de CAME se elaboró en el marco de un amplio trabajo de investigación que está realizando el Institute of Development Studies (IDS) dirigido a conocer el impacto de las microfinanzas en general y, en particular, en el caso de México, el impacto del ahorro y el préstamo a partir de la experiencia de CAME. Este macroestudio, denominado Imp-Act, se basa en la participación de una veintena de países y cuenta con la asistencia técnica de un equipo de colaboradores de las universidades de Sussex, Sheffield y Bath del Reino Unido y el financiamiento de la Fundación Ford. El análisis del caso mexicano está siendo realizado por un equipo interinstitucional e interdisciplinario bajo un programa de trabajo que añade al desarrollo de la investigación un proceso de formación de recursos humanos, del mismo CAME, en evaluaciones de impacto.